



“EN BREVE SE EMPEZARÁ A EQUIPAR”

# Megafarmacia en Huehuetoca aún está vacía, reconoce AMLO

EMIR OLIVARES Y  
ALONSO URRUTIA

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseveró que el almacén en el que se instalará la llamada “megafarmacia”, en Huehuetoca, estado de México, aún está vacío debido a que se acaba de comprar en cerca de 2 mil millones de pesos, y enfatizó que en breve se empezará a equipar.

Sin pregunta de por medio, durante la mañana, el jefe del Ejecutivo se refirió al tema y las críticas vertidas desde algunos medios y por actores de la oposición acerca de que el espacio todavía no cuenta con los medicamentos comprometidos. El tabasqueño ha insistido que ahí se almacenarán todos los fármacos necesarios para el país.

Indicó que si el lugar no está listo para inaugurarse el 29 de diciembre ante posibles “imprevistos”, se pospondría su apertura para el 15 de enero de 2014.

Irónico, aseguró que invitará a los críticos “para que vean que sí hay mejoral y hay aspirina, y Vitacilina y Wampole, Emulsión de Scott, y curitas, y Pomada de la Campana, todo, todo, todo va a estar ahí, hasta lo más especializado para enfermedades crónicas”.

Agregó que algunos medios y otros sectores de la oposición revelaron que se trataba de un almacén de la cadena Liverpool.

“Pues sí, es un almacén de Liverpool que se compró; no sólo un almacén, son como dos o tres almacenes que se compraron como en, no sé, alrededor de 2 mil millones de pesos.

“Estamos hablando de como cinco Zócalos techados para tener todos los medicamentos. Y sí, está vacío, lo acabamos de adquirir. Porque se hizo un avalúo porque así tiene que ser de acuerdo a los procedimientos legales y se llegó al acuerdo de adquirirlo.”

Detalló que su administración ya entregó 10 por ciento del costo total y se firmó el convenio de compra-venta.

“Ya nos entregaron las instalaciones, ya se acordó que se paga totalmente en febrero, pero que desde ahora ya se está trabajando para adaptarlo.”

Con respecto a la fecha de apertura, dijo: “Vamos a suponer de que no podamos el 29, por imprevistos, yo quiero que lo hagamos lo más pronto posible, ahora voy a poner de ejemplo el Tren Maya, pero bueno, no se pudo el 29 de diciembre, pero se pudo el 15 de enero. Claro que va a ser el 29, ya se avanzó”.